
Pièces 4 Pièces

Superficie 163 m²

Référence 10300

Prix 899 000 €

Villeneuve-Loubet
Maison à vendre (06270)
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Votre  agence  Keller  Williams  vous  propose  cette  charmante  villa  individuelle

exposée  sud  située  dans  un  secteur  résidentiel  sur  les  hauteurs  de  Villeneuve

Loubet.  Pour  votre  plus  grand  confort,  cette  maison  de  plain  pied  de  133  m²

Carrez, construite sur un terrain arboré de 1000 m², ne nécessitera aucun travaux !

La maison se compose de la manière suivante: Une vaste pièce de vie baignée de

lumière: salon avec cheminée ouvrant sur le jardin et la piscine, ainsi qu'une salle à

manger se prolongeant sur une belle véranda de 30 m², et sa cuisine semi- ouverte

entièrement meublée et équipée. Le ...

Three-bedroom house with  terrace  -  single-storey  house opportunity  to  purchase

this  three-bedroom  house  laid  out  over  a  total  living  area  of  163  m²,  located  in

villeneuve  loubet-06270 (06270).  It  is  laid  out  as  follows:  a  fully-fitted  kitchen  and

three  bedrooms.  It  also  has  a  bathroom.  As  far  as  outdoor  space  goes,  the

property  features  two  terraces  and  a  1,000  m²  garden,  ideal  for  taking  in  the

sunshine,  the  whole  being  set  on  1,000  m²  of  grounds.  This  is  a  single-storey,

detached  house.  A  reversible  air-conditioning  system  is  installed  in  the  house,

controlling both the heat and cooling of ...

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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